

Leseprobe:

Chronik

Die Chronik des Jahrhunderts
ist schon längst geschrieben.
Sie ist buntgedruckt.
lederbündig nach Belieben
und mit Goldversalien ausgeschmückt.

In der Geschichte unserer Vergangenheit
geht es um Krieg und Geld, Familienstreit
um Herrschaft und Verträge,
um Könige und Knechte.

Die Chronik unsres Augenblicks
wird gerade aufgeschrieben.
Manches wird ins Licht gerückt,
aufgebauscht, hochgespielt,
andres weggelassen, untertrieben.

Die Geschichte jener ungelebten
Stunden und Sekunden
ist noch ungewiss,
wohl aber zu erahnen.
Da sind Propheten, die uns mahnen,
Menschen mit einem Zwiegesicht.
Wir überhören sie und folgen nicht.